
 
Papa Francesco: messa di Natale, "solo l'amore di Gesù guarisce le
ferite più profonde"

“Solo l’amore di Gesù trasforma la vita, guarisce le ferite più profonde, libera dai circoli viziosi
dell’insoddisfazione, della rabbia e della lamentela”. Ad assicurarlo è stato il Papa, nell’omelia della
messa di Natale, celebrata nella basilica di San Pietro alla presenza di pochi fedeli, a causa delle
misure restrittive per la pandemia in corso. “Se guardiamo all’ingratitudine dell’uomo verso Dio e
all’ingiustizia verso tanti nostri fratelli – si è chiesto Francesco - viene un dubbio: il Signore ha fatto
bene a donarci così tanto, fa bene a nutrire ancora fiducia in noi? Non ci sopravvaluta?”. “Sì, ci
sopravvaluta, e lo fa perché ci ama da morire”, la risposta: “Non riesce a non amarci. È fatto così, è
tanto diverso da noi. Ci vuole bene sempre, più bene di quanto noi riusciamo ad averne per noi
stessi. È il suo segreto per entrare nel nostro cuore. Dio sa che l’unico modo per salvarci, per
risanarci dentro, è amarci. Sa che noi miglioriamo solo accogliendo il suo amore instancabile, che
non cambia, ma ci cambia”.

M.Michela Nicolais
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